

開催しました！

第12回全国ホームタウンサミットin大分

全国各地からJリーグを中心とするスポーツチームのスタジアムボランティアや、市民後援会など約40クラブ、600名の参加のもと、「第12回全国ホームタウンサミットin大分」を開催しました。

基調講演では、サッカー解説者のセルジオ越後氏を講師に招き、「スポーツによるまちづくり」をテーマにご講演いただきました。

随所に辛口批評を織り交ぜつつ、地域全体でチームを応援する文化を作り出すことの大切さを説かれました。



基調講演後、「スポーツによるまちづくり」、「クラブ運営について」、「ボランティアのスキル向上」の3つのテーマに分かれて分科会を開催しました。

セルジオ越後氏に負けず劣らずの辛口な議論が展開されたり、時間が足りずに予定時刻を大幅にオーバーしてしまったりなど、参加者からも内容が濃くよかったと好評でした。



メインイベント(?)である懇親会では、ステージ上で各チームのPR合戦が行われました。リーグ開幕直前とあって、試合さながらの白熱したやり取りが展開され、被災地からのお礼のあいさつや元気な歌声、皮肉たっぷりのシーズン優勝報告など、各地域ならではのPRには、ブーイングと拍手がやむことなく続きました。



2日目は地域活動報告会や初日の分科会の報告などを行いました。

地域活動報告会では、第1部で大分の取り組みとして「ワールドキャッチボールクラシック」の紹介を、第2部で九州の取り組みとして「九州のJ5クラブの運営と連携」をテーマにした九州J5クラブの代表やJリーグによるパネルディスカッションをそれぞれ行い、最後に閉会式で次期開催地の発表がありました。

次回の開催地は、Jリーグの横浜Fマリノスや横浜FC、プロ野球の横浜DeNAベイスターズなどがある横浜市です。

スポーツによる魅力あるホームタウンづくりを目指す本協議会としても、このサミットは非常に勉強になりました。



会場では、協議会ブースを設置して、全国の方にPRしました。

【お問合せ】

おおいたホームタウン推進協議会 事務局
TEL 097-537-5663 FAX 097-536-4044
E-mail info@oita-hometown.jp
URL <http://www.oita-hometown.jp/index.shtml>

ボランティアスタッフや参加者として参加していただいた方々、広報等でご協力いただいた方々、皆さんご協力ありがとうございました。



協議会だより



平成23年度
第4号

発行日

平成24年2月29日

編集と発行

おおいたホームタウン
推進協議会 事務局

いよいよ開幕!



開幕戦

3月4日(日) 15時キックオフ
 ザスパ草津戦 in大分銀行ドーム

現在、開幕戦に向け練習を重ね、トレーニングマッチも名古屋グランパスやコンサドーレ札幌などJ1のチームと戦ってきた。昨シーズン経験を積んだ若手中心のトリニータに、今シーズンは経験豊富なベテランと、十分な実力を備える若手11名が新加入し、J1目指して戦う準備は整った。



★注目の選手

石神 直哉 選手 (DF)

今シーズン湘南ベルマーレから期限付き移籍で加入してきた。豊富な運動量と正確なクロスが持ち味で、左サイドのスペシャリストとしての呼び声も高い。J1昇格の経験もあり、昇格を目指すトリニータにとって、精神的にも、技術的にも必要不可欠な存在。

3月・4月のホームゲーム (会場:大分銀行ドーム)

- 3月 4日(日) 15時 vs ザスパ草津
- 3月 20日(火祝) 13時 vs ファジアーノ岡山
- 4月 1日(日) 16時 vs 愛媛FC
- 4月 15日(日) 16時 vs 徳島ヴォルティス
- 4月 30日(月祝) 13時 vs ロアッソ熊本

シーズン終盤



12月に開幕したVプレミアリーグのシーズンもいよいよ大詰め。“いい”試合、“勝てそうな”試合はしているものの、なかなか波に乗れず、ここまで2勝15敗(2月26日時点)の最下位と苦しんでいる。

しかし、高橋選手の確実なサーブレシーブやリーグ総得点ランキング1位のオンテレ選手の強烈なアタックなどで強豪相手にフルセットに持ち込むなど、光は見えるだけに残り4試合ひとつずつ勝ちを重ねてもらいたい。



Vリーグではホーム、アウェイという試合形態がなく、今シーズン唯一の大分市開催となった開幕戦の12月24日の大分県立総合体育館の試合には、超満員の2,500名のお客さんが来られました。協議会の会員さんも多く来ていたようで、昨シーズン覇者の堺ブレイザーズ相手に、熱い応援が聞かれました。

各チームの動向

シーズン終了



13勝11敗3分の4位(全10チーム中)で2011シーズン終了を迎えたバサジィ大分。

後半戦はキャプテン仁部屋選手の骨折による長期離脱など、故障者の続出に苦しんだ中、総得点はリーグ2位の82点と、フットサルの醍醐味でもある得点シーンを多く演出した。



休む間もなく今は「第17回全日本フットサル選手権大会」に向けて練習に励む毎日。

合間を縫って学校訪問等も積極的に行い、地域交流にも取り組まれている。

選手権大会では、リーグ戦の雪辱を果たすべく、良い成績を期待したい!

第17回全日本フットサル選手権大会
 初戦 3月9日(金) 大阪中央体育館
 vsバニー(北海道地域代表)

週間MVP獲得



2月10日から12日のbjリーグ週間MVPをT.J.カミングス選手が獲得! 1月には澤岷選手も同賞を獲得するなど、個々の活躍がチームとしても機能してきている、ヒートデビルズ。現在(2月26日時点)西地区8位(9チーム中)と低迷しているものの、今後の巻き返しに期待!

今後のホームゲーム

- 3月3日(土)18時/4日(日)13時
大分県立総合体育館 vs 仙台89ERS
- 3月10日(土)18時/11日(日)13時
佐伯市総合体育館 vs 高松ファイブアローズ
- 3月31日(土)18時/4月1日(日)13時
大分県立総合体育館 vs 滋賀レイクスターズ
- 4月14日(土)18時/15日(日)13時
日田市総合体育館 vs 浜松・東三河フェニックス
- 4月21日(土)18時/22日(日)13時
ビーコンプラザ vs 埼玉ブロンコス